

このコーナーは市内のいろいろな出来事を紹介するコーナーです。皆さんの身近な出来事をお知らせください。

◆連絡先
安芸高田市 政策企画課
TEL 42-5612
〒731-0592
安芸高田市吉田町吉田791番地



あきたかた市民合唱祭

市内の8団体が熱唱 第7回あきたかた市民合唱祭

7月12日(日)、高宮田園パラッツォで開催され、会場には約250人が集まりました。出演者の皆さんは、日頃の練習の成果を発表され、美しいハーモニーが会場を包み込んでいました。

恒例となりましたフィナーレでは、「線路は続くよどこまでも」「手のひらを太陽に」の2曲を参加者全員で合唱され、その歌声から暑い夏にも負けない皆さんの元気を感じました。



ステージで若さ弾ける！ 第29回向原きてみん祭土曜夜市

7月25日(土)向原支所前のイベントステージを中心に、向原きてみん祭土曜夜市が開催されました。ステージでは、若者のダンスグループが多数出演。若さ溢れるダンスを披露しました。その他にも、小学生によるキッズソーラン、こぼと園によるよっちょれ、桑田天使神楽団による「滝夜叉姫」「八岐大蛇」など多彩なステージが繰り広げられました。商店街では、各種バザーが出店され、行き交う人たちが足を止めていました。



夏休みと言えばお祭り！ 第17回たかみや湯の森土用夜市

7月25日(土)、たかみや湯の森第一駐車場にて、たかみや湯の森土用夜市が開催されました。屋外ステージでは、来原小児童によるバンド演奏や原田・来女木子ども神楽同好会による子ども神楽、深瀬ひよっこ同好会によるひよっこ踊りを披露。会場の皆さんは、たこ焼きや焼き鳥など、夏祭りらしい食べ物を食べながら鑑賞されていました。日が落ち始める頃から原田・来女木神楽団による神楽上演が行われ、地元神楽団による神楽を堪能しました。



今年は“etto-etto”も参加 吉田の管絃際2015

7月25日(土)、吉田の管絃祭が稲田橋～胡子神社付近で開催されました。道沿いには夜店が並び、友人同士、家族連れの方々が訪れ浴衣姿の方もたくさんいました。今年は広島で当地アイドル“etto-etto”のメンバー2人も参加され、ステージでは広島にちなんだ歌を披露。武者行列にも参加されました。その後神事が執り行われ三本の火矢が放たれたのち、吉田神楽団による奉納神楽が上演されました。



人と地域を結ぶお祭り 第32回一心祭り

台風が心配された7月18日(土)、一心祭りが吉田運動公園で開催されました。会場では、児童、園児、各種団体などによるステージ発表、一心祭りの定番イベント武者絵巻、盆踊り、一心節踊り、地域振興会によるバザーなどが行われ、多くのお客さんで賑わいました。当日は、RCCテレビの取材が行われ、一心節踊りにはRCCテレビのリポーターも参加されました。また、祭りの最後には、夏の夜空を彩る2,300発の花火の打ち上げもあり、子どもも大人も美しい花火に酔いしれました。



©2015 S.FC

憧れの選手とプレー ふれあいサッカーフェスティバル

7月5日(日)吉田サッカー公園において「ふれあいサッカーフェスティバル」が開催されました。県内外の幼児と小学生約400名が参加。サンフレッチェ広島のコーチによるサッカースクール、Jリーグで活躍するトップチームによる実技披露では、子どもたちの歓声の中、迫力あるシュートやドリブル、フェイントを披露。子どもたちは憧れのヒーローに釘付け。その後の青山選手などが出場したミニゲームは大変盛り上がりしました。



多くの歴史ファン・元就ファンが参列 毛利元就墓前祭

7月16日は、かつて中国地方を統一した、名将毛利元就の命日です。毛利元就の遺徳を偲ぶため、今年も毛利元就墓前祭が開催されました。墓前祭には、市内外から多くの歴史ファン、元就ファンが参列。元就の墓の前に手を合わせていました。昨年に引き続き安芸ひろしま武将隊も参列されました。また、墓前祭に合わせて、7月11日(土)にシルバー人材センターの吉田地区・丹比地区会員による毛利元就墓所周辺の清掃ボランティアが行われました。